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平成３０年 

第 １１ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
平成３０年１１月２８日（水） 

午後２時００分開会・午後２時３４分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｃ棟５階 第５０１会議室 

議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 
橋 本 清 美 （３番）    

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  新 見 輝 明 

教育部次長  関 谷 佳代子 

教育部参事兼学校教育課長  松 本 武 雄 

教育総務課長  鹿 山 泰 隆 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  小 田   誠 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  片 寄 貴 之 

博物館副館長  石 川 勝 己 

図書館長    佐 藤   智 

中央公民館長  吉 川 哲 夫 

欠席した者の氏名 

教育委員    山 本 和 人 （４番） 

傍聴人の有・無  なし 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要  次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり  １ 開 会  ２ 会 議 録 の 署 名 

定例会（１０／２２）の会議録 教育長、１番委員署名 

３ 会議録署名者の決定   本日の署名者 教育長、２番委員  ４ 教育長報告 

（１）各地区文化祭の終了について（11/2～11/11） 

（２）第１３回小中一貫教育全国サミット㏌おおつちについて（11/9・10 岩手県 大槌町） 
（３）埼玉県都市教育長協議会第３回定例協議会について（11/9 加須市） 

（４）西部教育事務所管内市町村教育長会議について（11/12 川越市） 

（５）入間地区教育委員会連合会視察研修について（11/13 草加市） 

（６）埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会について（11/16 さいたま市）  ５ 職務代理者及び委員報告  ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）平成３０年第４回入間市議会定例会について 

（３）平成３０年１２月補正予算（案）の概要について 

（４）入間市学校食物アレルギー対応マニュアルについて 

（５）教育財産（児童センター）の移管について 

（６）第２４回いるま生涯学習フェスティバルの開催について 
（７）旧黒須銀行保存活用庁内検討委員会要領の制定について 
（８）入間市立図書館雑誌スポンサー制度について 
（９）各地区文化祭の実施結果について 

７ そ  の  他   次回の日程  １２月定例会 １２月２６日（水）午後３時３０分 
８ 閉     会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 
教育長  
教育長  ただいまの出席者は４名であります。定足数に達しておりますので、これ

より教育委員会１１月定例会を開会いたします。  ただちに本日の会議を開きます。  
会 議 録 の 署 名 
教育長 １０月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
会 議 録 署 名 者 の 決 定 
教育長 本日、１１月定例会の会議録署名者は、教育長と２番委員を指名します。 
教 育 長 報 告 
１ 各地区文化祭の終了について（11/2～11/11）   １１月２日から１１日まで、各地区の公民館で文化祭が行われました。好天に恵まれ、各館の特
徴が現れた内容となっていました。小中学生だけでなく、高校生や未就学児の参加もあり、賑わい

が感じられました。 
２ 第１３回小中一貫教育全国サミット㏌おおつちについて（11/9・10 岩手県 大槌町）   １１月９日・１０日に第１３回小中一貫教育全国サミット㏌おおつちが岩手県大槌町で行なわれ
ました。東日本大震災で甚大な被害を受け、現在も復興途中の地域です。震災によって、町内の４

つの小学校と１つの中学校が大きな被害を受けたため、平成２８年度に、この小中学校を統合し、

施設一体型の義務教育学校として大槌町立大槌学園が開校したとのことです。大槌町立吉里吉里学

園では施設分離型の小中一貫教育を行っていました。教育によって町の復興を目指すため、「小中

一貫教育」及び「コミュニティ・スクール」の推進、将来を担う人材の育成を目指す「ふるさと科」

の設置等、先進的な取り組みを進めているとのことです。 

３ 埼玉県都市教育長協議会第３回定例協議会について（11/9 加須市）   １１月９日に埼玉県都市教育長協議会第３回定例協議会が加須市で行われました。平成３１年度
関東地区都市教育長協議会総会が、５月９日・１０日に長野県松本市で行われます。また、平成３

１年度全国都市教育長協議会定期総会並びに研究大会が、５月２３日・２４日に富山県富山市で行

われます。この分野別研究発表において、入間市が教育行財政と小中一貫教育についての発表を行

う予定です。 
４ 西部教育事務所管内市町村教育長会議について（11/12 川越市）   １１月１２日に西部教育事務所管内市町村教育長会議が川越市で行われました。来年度の人事異
動を計画的に行うよう、指示がありました。また、来年度の初任者の配置について説明がありまし

た。 

５ 入間地区教育委員会連合会視察研修について（11/13 草加市）   １１月１３日に入間地区教育委員会連合会視察研修が草加市で行われました。草加市では、平成
２７年度から、子ども教育連携推進室が中心となって、「幼保小中を一貫した教育」に取り組んで

います。 

６ 埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会について（11/16 さいたま市）   １１月１６日に埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会がさいたま市で行われました。県の小
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松教育長から、学力調査の結果についての話があり、個人の学力の伸びや、伸びが大きい学級はど

のような取り組みをしているかを分析しているとのことでした。良い取り組みは取り入れ、全体の

学力向上に繋げていければとの話でした。教職員の不祥事の処分件数は、今年度、小中学校で６件、

高等学校で７件の処分があり、盗撮が多いということでした。不祥事が起きない学校づくりをして

下さいとのことでした。 

教育長  何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 
教育長 
河村職務代理者  
橋本委員 
教育長  職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

１１月１４日、第５２回入間市交通安全市民大会のポスター審査会に出席

しました。 
１０月３０日、第４回入間市地域福祉計画進行管理委員会に出席しました。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

事 業 等 報 告 
教育部次長より 

（１）主要行事予定について    主要行事予定について報告 

（２）平成３０年第４回入間市議会定例会について    平成３０年第４回入間市議会定例会について報告 

（３）平成３０年１２月補正予算（案）の概要について 

（３）平成３０年１２月補正予算（案）の概要について報告 

（４）入間市学校食物アレルギー対応マニュアルについて    入間市学校食物アレルギー対応マニュアルについて報告 

（５）教育財産（児童センター）の移管について    教育財産（児童センター）の移管について報告 

（６）第２４回いるま生涯学習フェスティバルの開催について    第２４回いるま生涯学習フェスティバルの開催について報告 

（７）旧黒須銀行保存活用庁内検討委員会要領の制定について    旧黒須銀行保存活用庁内検討委員会要領の制定について報告 

（８）入間市立図書館雑誌スポンサー制度について    入間市立図書館雑誌スポンサー制度について報告 

（９）各地区文化祭の実施結果について    各地区文化祭の実施結果について報告 

教育長 
髙山委員  
教育総務課長  
髙山委員    
教育部次長  
髙山委員  
参事兼学校教育課長  何かご意見、ご質問はありますか。  金子小学校の屋内運動場（講堂）屋根改修等工事について、工事の進捗状

況を教えてください。 
工事は予定通り進んでおり、契約上の工期は平成３１年１月３１日までと

なっています。 
入間市学校食物アレルギー対応マニュアルについてですが、食物アレルギ

ーへの対応は、学校のみならず、各家庭においても課題になっているところ

です。このマニュアルはとても良い内容になっていると思うので、有効に活

用してほしいと思います。この冊子は、学校に何部ずつ配布されていますか。 
各校に１０部程度ずつ配布しています。また、冊子以外にも教職員用のコ

ンピュータ上で閲覧することができます。 
このマニュアルを使用した、教職員向けの説明会や、全ての児童生徒及び

保護者向けの啓発活動等の予定はありますか。 
このマニュアルは、医師から食物アレルギーの診断を受け、学校生活管理

指導表の提出のあった児童生徒及び保護者を対象として作成しております。
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橋本委員  
教育長  そのため、各学校において、対象の児童生徒及び保護者に対して、このマニ

ュアルを使用して説明をしています。また、教職員には説明をしています。 
食物アレルギーへの対応については、今後も、プリントの配布等によって

保護者への周知をお願いします。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

そ   の   他 
教育長 
髙山委員  
教育部長     
教育部長   
教育部長  
教育長  
教育長 その他で何かありますか。 

公共施設マネジメント計画について、小中学校の統廃合に関する検討の進

捗状況を教えてください。 
現在、公共施設マネジメント推進課において、公共施設マネジメント計画

の原案の最終版を策定中です。今後は、１２月中旬に市議会に対して説明を

行った後、１２月２６日（水）に開催される、総合教育会議において説明を

行う予定です。また、１月下旬から２月中旬頃に、各地区で最終的な原案に

ついての説明会を行う予定です。 
平成３０年１１月１９日に、西澤教育長が、教育功労者（教育行政に貢献）

として埼玉県教育委員会より表彰されました。同日、野口向原中学校長が、

教育功労者（学校教育に貢献）として埼玉県教育委員会より表彰されました。 
１２月の教育委員会定例会を１２月２６日（水）午後３時３０分から予定

しています。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 
１２月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 
教育長 以上をもちまして、教育委員会１１月定例会を閉会します。 

 


